

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ORGANISME DE BASSIN VERSANT DE LA BAIE MISSISQUOI EN DEUIL DE SON PRÉSIDENT ALBERT SANTERRE

Bedford – 5 février 2018

Le conseil d'administration de l'Organisme de bassin versant de la baie Missisquoi vient de perdre son président et ami Albert Santerre. M. Santerre est décédé dans la nuit de samedi à dimanche à l'hôpital Maisonneuve-Rosemont où il était gardé en observation depuis la mi-novembre pour des complications de santé majeures.

Nous saluons l'homme de conviction, l'homme chaleureux et l'homme intègre que nous avons tant estimé au cours des 18 années pendant lesquelles il a été impliqué comme administrateur de notre organisme, dont les sept dernières à la présidence.

Nous saluons l'homme impliqué dans la communauté, aimé de ses concitoyens, l'homme rassembleur et l'homme droit.

Nos pensées vont à la famille et aux citoyens de Saint-Ignace-de-Stanbridge dont il était maire depuis 30 ans.

*«Tu as toujours été un modèle dans ta façon franche
et respectueuse de guider nos débats et prises de décision. Repose en paix mon ami.»*

Pierre Leduc vice-président

M. Leduc assumera la présidence par intérim jusqu'à la nomination d'un nouveau président par le conseil d'administration.

La famille accueillera parents et amis au Complexe funéraire de Brome Missisquoi

<http://complexebm.com/fiche-de-necrologie?ID=682>

Source ; OBVBM